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坂東旭山動物園長  講演会 (11/11) 

今年初の本格的な降雪の中、50
名を越える地域の皆様が、来校さ
れました。地域の方々の坂東園長
への関心の高さが分かります。  
 講演は旭山動物園の現状から始
まり、北海道でも問題となってい
るヒグマやエゾシカとどのように
向き合うべきなのかという内容で
した。講演後は、生徒たちでグ
ループワークを行い、自然との
向き合い方や共存のためにでき
ることについて協議し、生徒か
ら出てきた、「大きい施設等に
野生動物を入れる家畜化計画」
「動物と人間との棲み分けをす
る」「法律を見直す」等の意見
に対して、板東園長から貴重な
助言をいただきました。  
最後は、生徒代表から謝辞を

行い、感謝の意を伝えました。  
今回の講演は、南富良野町とも

密接した内容であり、命の大切さ
や人間と生き物の共存等について

の理解を深めるかけがえのない機会となりま
した。  
 冬季開園の開始日にもかかわらず、ご来校
いただき、ありがとうました。  
 

防犯・交通安全標語優秀賞受賞（11/23） 

 南富良野町防犯と交通
安全の住民集会で、交通安
全標語と防犯標語で優秀
賞を受賞した 2 名が表彰さ
れました。表彰を受けたの
は 2 名ですが、下記の生徒
も入賞しています。  

集会後には、お笑いコンビのラフ→チケッ
トをナビゲーターに元日本ハムファイターズ
の鶴岡慎也氏による講演会が実施され、日ハ
ムや大谷、WBC 等の盛りだくさんの話題があ
り、楽しくあっという間に時間が経ちました。 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

【中学生】カーリング体験会 (11/10) 

今回が初めての実施。8 月末に
行った見学説明会に参加した中
学校に案内し、空知川スポーツ
リンクスで南富良野中だけでな
く、札幌、追分、占冠から計 10
名の中学生と保護者が参加。  
 滑る靴底を付けての歩行やス
トーンの投げ方等の練習を行い、
最後は 1 エンドだけですが、ゲ
ームも行いました。お昼は給食を体験し、午後
は学校設定科目「アウトドア」の一つである２
年生のカーリング授業を見学しました。  
 今回の参加者の中から一人でも多くの中学
生が入学してくれることを期待しています。  

 

小中高連携  異校種交流会 (12/４) 
 
南富西小児童会、南富中及び

高校の生徒会の 17 名が参加。  
始めにアイスブレイクで緊張

をほぐすための自己紹介。次に
児童生徒混合の４グループでグ
ループワークを実施。  
南富良野のいいところは「自

然が豊かである」「社会保障が
手厚い」等、普段から感じてい
ることを共有。  
町外へアピールするためには

「かなやま湖の水を飲料水とし
て発売」や「YouTube 等 SNS
を使って町の生き物やスポーツ
を紹介する」等さまざまな意見
が出されました。  
閉会式では、鈴木教育長から

「頭の柔らかい子供たちからさ
まざまなアイディアをいただい
た。子供たちが南富良野町につ
いて考えるよい機会になった」
と講評をいただきました。  
次年度は、小中高に加え北海

道教育大学岩見沢校及び地域の
皆様を加えて、南富良野町の未
来に向けて話し合いを計画中。  
児童生徒が南富良野町の魅力

をさらに理解し、本校への進学
と将来、町内で暮らす人が増え
るように、今後も小中高の交流
に取り組みます。  
今回出された意見は、後日、

町長へ報告する予定です。  
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【防犯】優秀賞  吉田明日香   
「訓練が  地域を守り  身を守る」 

優良賞   三浦雅史   山谷とわ  藤原悠斗  
佳   作   秋田駿也   中村愛梨   立花   尽  

  益田   然   山西瞳翔  
【交通安全】優秀賞  秋田誠也   
「信号無視  おまわりさんが  見ているよ」 
佳   作   黒田優香   蛯名和樹  
 



Schedule 

高音研研究演奏会（11/16) 

上川管内の音楽教諭 10 名が来
校され、全校生徒に演奏してくれ
ました。  
ソロの部では、チェロやスネア

ドラムの演奏、テノールの独唱、
アルトサックスで「未来予想図
Ⅱ」の独奏が披露されました。合
唱･アンサンブルの部では、本校
の白鳥教諭も加わり、リコーダー

アンサンブルでは「さくら」、合唱では「ハ
ナミズキ」などの生徒も聞いたことのある曲
がありました。  
生徒は、普段聴くことがない他校の先生方

の演奏や合唱に、聴き入っていました。  
 

交通安全・薬物乱用防止講話（11/29) 

 幾寅駐在所の宮澤様の御協力
をいただき実施。今までの警察官
としての体験を交えながら薬物
の種類・作用・依存性や薬物乱用
をした少年の処遇等について話
され、「薬物は簡単に手に入る」
「安易に使わない」など、薬物乱
用の怖さを伝えていました。  
 また、交通死亡事故の現状や万
が一、自転車事故を起こした際に

頭部を守るヘルメットの着用についても呼び
かけていました。  
最後は、生徒及び教職員の代表が交通安全

宣言で交通ルールを守り交通安全に努めるこ
とを誓いました。  

 

【1･2 年】進路相談会・企業説明会 (11/30)  

1･2 年生が富良野緑峰高校を
訪問し、大学・専門学校及び民間
企業・公務員の中から、将来の進
路として興味を持っている分野
に関する説明を受けました。  
参加した生徒は、「同じ分野で

も校種によって特徴が違うこと
がわかった」「学費や資格取得に
ついて現実的に考えられた」「公
務員試験の対策について職員の
方から聞くことができた」「イン
ターンシップ以外でも職場体験
に参加してみたい」などの前向
きな声がありました。  

進路の方向性を早期に決めるためにも、今
回聴いた話を参考にして、冬休み等に保護者
を交えて進路について話し合いをしてくだ
さい。  

 
 
 
 
 
 

高校生ﾁｬﾚﾝｼﾞｸﾞﾙﾒｺﾝﾃｽﾄ報告（11/13） 

 鹿肉の提供やアドバイスをいた
だいた南富フーズ株式会社様に 3
年生が「特別賞」受賞を報告。糠谷
社長から、「初出場で受賞できたの
はすごい」「来年も出場を期待して
いる」とお言葉をもらいました。  

3 年生は「来年 3 月に卒業なので下級生に
引き継ぎます」と話していました。ご協力あり
がとうございました。  

 

部活動大会報告  

【卓球】全旭川高校新人大会 (11/11～12)  

2 名が参加しました。11 日は学校対
抗戦。本校は規定の人数を満たしていな
いため、オープン参加で旭川市内の高校
と対戦。  

12 日のダブルスは、全道出場決定戦
まで勝ち進み、デュースまで追い詰めま
したが惜敗しベスト１６。シングルスは
選抜の部で、三浦君がこちらも全道出場決定
戦までいき、先に 1 セットを取りましたが、
逆転負けでベスト８。二人とも来年度につな
がる良い試合となりました。  

 
【カーリング】道央ﾌﾞﾛｯｸｼﾞｭﾆｱ選手権大会 (11/25～26) 
 女子チームが参加。予選リーグで札幌協会
所属の２チームと対戦し、１試合目は 15-2 で
力の差を感じる敗戦。2 試合目は最終エンドの
最後の一投まで分からない緊張感のある試合
でしたが 5-8 で惜敗。  
今シーズン初の公式戦で緊張しながらも、

楽しく自分達のプレーができました。１月に
ある高校選手権でいい結果を残せるよう、頑
張っていきます。  

 
【バドミントン】旭川地区新人大会 (12/3) 
１学年の男女１名ずつ計２名が

参加。今年から始めた２名でした
が、試合でも練習の成果を存分に発
揮することができました。男子シン
グルスでは、３回戦まで進みベスト
８の成績を残すことができました。 
 大会で学んだことを今後の練習
に活かしながら、次の大会に向けて
練習していきます。  
 
 
 
１日(月) 元日、学校閉庁日 (～3 日) 
６日(土) 全道高等学校ｶｰﾘﾝｸﾞ選手権 (～8 日 ) 
８日(月) 成人の日  

12 日 (金) 英語検定  
13 日 (土) 大学入学共通テスト (～14 日) 
     ﾍﾞﾈｯｾ総合学力テスト (～14 日) 
19 日 (金) ３学期始業式、基礎力診断テスト  
     基本的生活週間 (～26 日) 
20 日 (土) 実務公務員模試 (2 年) 
22 日 (月) ノースマホタイム  
25 日 (木) 年末考査 (3 年)(～30 日 ) 
26 日 (金) スキー授業、漢字検定  
31 日 (水) スノーシューハイク (1 年) 
     ボランティア活動 (3 年 ) 

 学校ホームページや Facebook で随時、学校の情報
を発信しています。是非ご覧ください。  

 

 

 

本年も保護者、地域及び御支援・御協力をいた
だいている皆様のお力添えにより、無事に教育活
動を終えることができそうです。来年も、本校の
教育活動への深い御理解と温かい御支援をいた
だきますようよろしくお願いいたします。  
来年は皆様にとってより良き 1 年になります

よう心より願っております。      学校長  


